

こんにちは 名張市議会日本共産党議員団です

NO,1 2022年 7月31日



4月の改選で日本共産党の議席が2議席となり「日本共産党」会派を結成しました。議会運営委員会、議会改革検討委員会に会派として参加出来るようになりました。現在、一般質問を全議員が毎議会できるように、そして、議会報告会の在り方の改善について話し合っています。より開かれた議会で市民の為の市政運営に向け提案してまいります。

6月議会報告

藤川よしひろです。

4月の名張市議会議員選挙におきまして、多くの市民の皆様にご支援いただき初当選を果たさせていただきました。市民の声を議会に届ける市議会議員としての責任をしっかりと果たし、市政や議会が身近に感じられる「もっと見える議会」に変えていくため、力を尽くしてまいります。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

藤川の主張

5年後という遅すぎる計画とセンター方式（民間委託）での実施を進めていることが改めて明らかになりました。学校給食実施を検討する際に最も大切なのは「子ども達にとって一番良いものはなにか」という事です。運営面やコストを重視して、できない理由ばかりを述べるのでなく、どうすればできるのかを考えるべき。「食育」の推進や地産地消による農業の振興の他、建設事業での地域経済の好循環で名張市の発展にもつながります。災害時にも利用でき、コスト面でもセンター方式と大差ありません。なにより、子ども達ができたてで、心が通う、美味しい給食を食べれる事ができる自校方式での早期実施を求めました。

名張市条例の改正

●住宅借入金等特別税額控除の適用を延長

*居住年が2021年12月31日までを2025年12月31日まで延長します。

*個人住民税において、上場株式等に係る配当所得等につき、一部申告書をなくす等、課税方式を所得税と一致させるための措置。（2023年1月1日から施行）

●名張市手数料条例の改正

*長期優良住宅維持保全計画の認定に係る手数料を規定

●老人福祉法に基づく措置に要する負担金徴収条例の一部改正

*老人福祉法に基づく措置に要する費用に係る負担金徴収が口座振替も可能になります。

●名張市立病院使用料及び手数料の一部を改正する条例の制定

*紹介状のない受診に、初診時選定療養費7000円（税込み7,700円）を徴収。詳しくは裏面記載

三原じゅん子
すずらん台西4-202
☎0595-68-3552
[三原じゅん子 名張] 検索 <https://www.facebook.com/y.fujikawa.nabari>
E-mail:junko.mihara@asint.jp E-mail:yoshi.fujikawa10@gmail.com

藤川よしひろ
富貴ヶ丘3-28
☎090-1753-0491

6月議会では、条例改正4件、市道の認定1件、補正予算3件、請願1件、副市長の承認が提案されました。日本共産党議員団は市立病院使用料及び手数料の値上げについての1件に反対し、9件に賛成しました。一般質問は、新人の藤川よしひろ議員が臨みました。

学校給食の早期実施について

藤川のQ

市のA

藤川の主張

20年以上検討を続けた結果、三重県内で唯一未実施の自治体となった名張市。義務教育の一環である中学校給食の実施は急務です。「実施についての考え方」と「明確な実施時期」を問いました。

市は「今年度に府内調整を図り、来年度には民間活力導入可能性調査を実施する。その後、民間活力導入による実施のためにアドバイザリー事業者の支援を受けながら3年程度で給食センターの設計業務、建設工事に着手し、令和9年度中を目指す。」と答弁し、初めて具体的な日程を示しました。

5年後という遅すぎる計画とセンター方式（民間委託）での実施を進めていることが改めて明らかになりました。学校給食実施を検討する際に最も大切なのは「子ども達にとって一番良いものはなにか」という事です。運営面やコストを重視して、できない理由ばかりを述べるのでなく、どうすればできるのかを考えるべき。「食育」の推進や地産地消による農業の振興の他、建設事業での地域経済の好循環で名張市の発展にもつながります。災害時にも利用でき、コスト面でもセンター方式と大差ありません。なにより、子ども達ができたてで、心が通う、美味しい給食を食べる事ができる自校方式での早期実施を求めました。

市立病院は公立病院として充実を!!

藤川のQ

市のA

藤川の主張

議会からの提言を受け、在り方検討委員会で民営化を視野に入れた検討が進められています。コスト削減や民間活力導入による経営改革を優先するのではなく、市民の健康を守る公的責任を果たすべく、市民の声を反映しながら充実させていくべきではないかと問いました。

市は「地域の医療機関が果たすべき役割を明確化し、市民のニーズに対応可能な病院の在り方を検討していくことで、市民サービスの向上、医療機関の充実を実現していく」と答えました。

当事者の市民を抜きにして検討を進めていては市民ニーズに答える事はできません。まずは、市民に現状を伝えて、市民の声を聞き、市立病院のどこに問題があるのかを分析し、一緒に検討を進める体制づくりを求めました。

補正予算

●補正予算が提案・可決され、一般会計総額は294億3968万9千円になりました。

主な内容

- *子育て世帯に対する生活支援特別給付金事業 1億1364万2千円
- *新型コロナウイルスワクチン4回目接種事業に係る経費 329万5千円
- *小中学校のトイレ改修事業 1348万6千円
- *市民テニスコート回収事業 1億1945万2千円
- *名張市子育て世帯応援給付金
(児童手当受給者に児童一人あたり1万円) 1億194万9千円
- *小中学校の手洗いの自動水栓化 2619万1千円
- *小学校給食費補助
(物価高騰による給食費値上げを抑制) 796万9千円
- *上下水道会計への繰出
(原油・物価高騰による料金値上げを抑制) 2487万1千円
- *産業支援
(省エネルギー化・省電力設備の導入支援) 6903万4千円



10月より
市立病院の
初診時選定療養費

紹介状なしの
初診時負担金

7,700円に値上げ！

市立病院から他の病院に紹介されても、市立病院に再診した場合の
再診料も2,500円から3,000円(税込み3,300円)に値上げ

多数決で条例は可決!!

日本共産党議員団は
反対しました

子どもの受診でも徴収

子どもの健康を守るために必要な医療が受けられるようにと「子ども医療費無料化」しているのに、初診時選定療養費は無料化の対象なりません。

子どもの病状は急変することがあります。だからこそ、保護者は心配して開業医が閉まっているとき市立病院に電話をして受診の承諾を得て駆けつけます。診察の結果、投薬ですみ軽症と判断したら初診時選定療養費を徴収していると市立病院が答えました。7,700円の徴収はあまりにも負担です。急な発熱も診察を受け薬をもらって重症化を防ぐことになります。応急診療所でもこどもは受付で市立病院に行くように案内がされています。

子どもの急病は救急またはやむを得ない場合として初診時選定療養費を徴収しない対応を求めました。

夜に限って発熱…
7700円も払わないと
診てもらえないなんて



医療不足等は根本的解決を図る改革が必要です

勤務医の負担軽減も導入の理由にされていますが、市立病院において95%が救急または紹介状での受診で、5%が選定療養費の対象であると答弁がありました。患者は事前に電話連絡をして医師が受け入れられる状態であるから受診をしているのではないでしょうか。市立病院は開業以来紹介制をとっており市民に定着しています。医師の負担軽減は問題のすり替えです。



市民のための
病院であって欲しい

いざと言う時は
ちゃんと診て欲しい

後期高齢者医療保険(年収200万円以上)
の医療費負担も
10月から2割に引き上げられます。

名張市健康診査を受け、受診が必要となっていても受診につながっていない市民が居ると答弁がありました。経済的理由による受診や治療の遅れで病状の悪化や死亡事例の実態が全日本民医連の調査報告で明らかになっています。無料低額診療制度の導入を求めました。



市民の切実な願いに応えられる
市立病院となるように、
日本共産党議員団は力を尽くします。

子育て世帯生活支援特別給付金、児童1人につき5万円が支給されます

家計の収入が減った世帯は相談、申請してください。申請締切：令和5年2月28日 お問合せ：名張市こども家庭室 ☎63-7594

ひとり親世帯

児童扶養手当受給者には支給済。
* 令和4年4月分の児童扶養手当が支給されていない世帯。
* 公的年金などを受給していて児童扶養手当が支給されていない世帯。
上記の世帯で令和2年2月以降の所得が児童扶養手当の所得制限額を下回っていたら申請してください。

ひとり親世帯以外

児童手当、特別児童扶養手当の受給者で住民税非課税の方は、7月29日に支給されます。
* 高校生、障害のある20歳未満のこどもを養育しており、令和4年度分の市民税が非課税の世帯
* 新型コロナウイルス感染症などの影響で、市民税が非課税となる水準まで収入が減少した世帯
上記の世帯は申請してください。

申請等、困ったことがありましたら、
日本共産党名張市議団に
いつでもお声かけください。



日本共産党